

Sommerfest 2024

Das diesjährige Sommerfest fand zum ersten Mal bei unseren Freunden im Glarnerland statt. Dort war in der Nähe von Netstal eine „Pfadihütte“ reserviert.

Bei sommerlichen Temperaturen von etwa 30° fuhren wir mit 31 Personen mit einem Bus zum Fest. Wir wurden wie immer herzlich von Peter Neumann und seinen Vereinsmitgliedern begrüßt.

Nach einem Aperero legten unsere Freunde schon Fleisch und Würste auf den Grill, denn alle hatten Hunger. Ebenso standen viele gespendete Salate bereit.

Nach dieser Stärkung fand regen Austausch zwischen den Anwesenden statt.

Die Hitze war groß und so suchte sich jeder einen angenehmen Schattenplatz. Der eine oder andere machte sogar einen kleinen Spaziergang entlang der Linth, wo aber ein Zugang zum kühlenden Wasser nicht möglich war.

Später gab es noch ein reichliches Kuchenbüfett, das von den Mitgliedern gespendet wurde. Dies regte manchen dazu an, nicht unbedingt auf die Kalorienbremse zu treten.

Musikalisch wurden wir durch ein Handörgeli unterhalten.

Die Heimreise traten wir mit dem Wunsch, die Sommerfeste abwechselnd in Näfels und Bad Säckingen durchzuführen, am frühen Abend wieder an.